



# 年頭のごあいさつ

横芝町長 伊藤 齊紀

新年明けましておめでとうございます。

輝かしい平成16年の新春を迎え、謹んでお慶びを申し上げます。又、常日頃から町民の皆様には、町政運営に深いご理解とご協力を賜っておりまして深く感謝申し上げます。

昨年は、選挙に始まり選挙で暮れた一年であります。私も厳しい選挙戦のうえ、6月に町長に就任し、以来、信条である「しっかりと聞いて、しっかりと実行」をモットーに、町民の声を声として広く聞き入れながら、中学校建設や市町村合併の問題など山積する町政課題に取り組んで参りました。

特に、中学校建設問題については、建設場所として内定し諸手続きを進

めていた候補地が、成田空港に離発着する航空機の飛行直下にあることからその安全性が疑問視され、全世界にわたるアンケート調査の結果、建設場所の変更を余儀なくされ地権者の皆様には大変ご迷惑をおかけしたところであります。

又、市町村合併の問題についても、横芝町は全域が航空機の騒音下にあり、同様の行政課題を抱える市町村での合併がベストであるということ

ことは私は課せられた最重要課題でありますと認識しております。

出口の見えない長く厳しい経済状況下ではありますが、平成16年度においても、戸籍の電算化、中台地区の農業集落排水事業の竣工・供用開始、航空機騒音対策事業である防音工事の推進、補助対象地区外世帯に対する空調機器の設置、老朽化した粟嶋橋の架け替えの検討等を始め、少子高齢化対策、幹線道路等交通網